



成人式企画運営委員のあいさつ

1/11 平成21年成人式
1月11日、文化創造センターで平成21年可児市成人式が行われ、新成人907人が参加しました。
成人式は、新成人の企画運営委員とサポーターがイベントや記念品などを企画しました。
式典では新成人代表が「どのような状況でも、目の前にある未来を切り開いていこうと思います。」と誓いの言葉を述べました。
記念イベントでは、中学生時代の思い出の映像や当時の恩師からのメッセージなどを編集したビデオが上映されました。参加者は久しぶりに再会した友人たちと旧交を温めていました。



晴れの日に笑顔で



記念撮影の様子

1/11 平成21年成人式
成人への門出を祝して

FLASH★

3



鳩吹山からの日の出

1/1 元旦登山
1月1日、鳩吹山と浅間山で恒例の元旦登山が行われました。鳩吹山には約1700人、浅間山には約500人が参加しました。当日は、天候に恵まれ、参加者は山頂で日の出を待ちました。午前7時過ぎに東の空に日が昇ると、歓声が沸き上がり、見事な初日の出を写真に収めようと、カメラや携帯電話でシャッターを切る音があちこちで聞こえました。



新年を祝う参加者（浅間山）



浅間山からの日の出

1/1 2009年のスタート!

FLASH★

1

1/12 可児市柔道協会・鏡開き式
1月12日に練成館で鏡開き式が行われました。
式典では青木紘一柔道協会会長が、「続けるということはとても難しく大変なことですが、元気に休まず、けいこを続けて頑張ってください。」とあいさつをしました。
けいこ披露の後には、もちつきが行われ、子どもたちは保護者らが用意した豚汁や赤飯と一緒にもちをおいしそうに食べていました。



ヨイショー!!!

1/12 練成館でけいこ始め

FLASH★

5



真剣に、慎重に（広見児童センター）

1/6 書き初め大会
のびのび、力強く

FLASH★

4

1月6日、市内4カ所の児童センター、児童館で書き初め大会が行われ、約200人の児童・生徒が参加しました。
課題は「たこ」「こま」などお正月を連想させるものや、「元気な子」「希望の春」など年頭に当たっての抱負を表すような言葉です。
真剣な表情で筆を運び、満足そうに自信作を提出する子どももいれば、どれを提出するか迷って、友達と相談する姿も見られました。



こっちにも投げて!

1/10~12 花フェスタ2009 新春まつり
1月10日~12日の3日間、花フェスタ記念公園で「花フェスタ2009新春まつり」が開催され、約9000人の来園者でにぎわいました。
竹馬や羽子板、こま回しといった昔ながらの正月遊び、二胡や琴、尺八による演奏、バルーンアートショーなど多彩なイベントで盛り上がりました。そのほかもち投げ大会も行われ、最近ではあまり体験できないこの催しに、子どもたちは大喜びでもちを拾い集めていました。広場では凧づくり教室で完成したたこを一斉懸命走って揚げる子どもたちの笑顔がとても印象的でした。



たこはバランスが命



竹馬に乗れたよ

1/10~12 正月遊び、縁日で盛り上がる

FLASH★

2